

Date de publication Jeudi 27 juillet 2006 à 18:27:07 par colok
Catégorie Nouveautés

Il fait chaud: pensez à elle !

Pensez à votre Unité Centrale... Par ces temps caniculaires, rien ne vaut un bon coup de Bombe d'air dans le ventre de notre cher PC ! Pourquoi? Parceque la poussière s'accumule, diminue le débit des ventilateurs et empêche la dissipation des radiateur. S'il n'est plus garanti: - Débranchez tous les câbles (alimentation, son, webcam, usb, moniteur). - Posez votre unité centrale (UC), sur le flanc droit, sur une table (de préférence à l'extérieur). - Dévissez les 2-4 vis qui maintiennent le coté gauche de votre unité centrale, retirez-le délicatement. - Prenez une bombe d'air (ou une soufflette, si vous possédez un compresseur). - Pulvériser de l'air sur tous les ventilateurs/radiateurs : carte mère, carte graphique, processeur, disque dur, ventilateur sur les panneaux de l'unité et surtout celui de l'alimentation (de l'intérieur du boîtier vers l'extérieur). S'il est encore sous garantie: - Menez-le chez votre vendeur/assembleur pour qu'il le dépoussière! Notes: -veuillez à ne pas souffler trop fort pour ne pas endommager les ventilateurs -gardez la bombe dans une position verticale (si vous l'utilisez) -pour les experts, vous pouvez démonter l'alimentation, l'ouvrir et donner un coup d'air. Lorsque vous avez fini de souffler tous vos ventilateurs, redressez votre UC et pulvériser un petit coup d'air pour éliminer toute la poussière résiduelle... Evitez tous produits lustrants. Votre PC ne s'en portera que mieux : plus de redémarrage intempestif ou image figée (n'est-ce pas Denis ? Johan?) [Réagir à cet article](#) Colok

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=355>